

ABSTRAK

Aisyah Fajriani AM. 2018. *Pengaruh Model Pembelajaran Berbasis Budaya Tudang Sipulung Terhadap Hasil Belajar IPA Kelas V SDN Mattoangin II Kelurahan Mattoangin Kecamatan Mariso Kota Makassar*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Evi Ristiana dan pembimbing II Ma'ruf.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu bagaimana penerapan model pembelajaran berbasis budaya *tudang sipulung* berpengaruh terhadap hasil belajar IPA pada siswa kelas V SDN Mattoangin II Kelurahan Mattoangin Kecamatan Mariso Kota Makassar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran berbasis budaya *tudang sipulung* terhadap hasil belajar IPA kelas V SDN Mattoangin II Kelurahan Mattoangin Kecamatan Mariso Kota Makassar.

Jenis penelitian ini adalah penelitian penelitian eksperimen dengan pendekatan kuantitatif. Sampel dalam penelitian ini adalah murid kelas V di SDN Mattoangin II Kelurahan Mattoangin Kecamatan Mariso sebanyak 26 orang. Adapun instrumen yang digunakan berupa test.

Hasil penelitian ini menunjukkan hasil belajar siswa sebelum diberikan perlakuan yaitu dari 26 siswa terdapat 4 siswa (15,38%) yang tuntas dan 22 siswa (84,62%) yang tidak tuntas. Skor rata-rata pretest yaitu 56,92 berada pada kategori sedang. Adapun setelah diberikan perlakuan dari 26 siswa terdapat 18 (69,23%) yang tuntas dan 8 (30,77%) yang tidak tuntas. Skor rata-rata posttest 80 berada pada kategori tinggi. Hasil analisis statistik inferensial dengan menggunakan uji t, dapat diketahui bahwa nilai t_{hitung} sebesar 12.07 dengan frekuensi (dk) sebesar $26 - 1 = 25$, pada taraf signifikan 5% diperoleh $t_{tabel} = 1,708$. Oleh karena itu, $t_{hitung} > t_{tabel}$ pada taraf signifikan 5%, maka hipotesis nol (H_0) ditolak dan hipotesis alternatif (H_a) diterima.

Berdasarkan hasil penelitian di atas, sehingga dapat disimpulkan bahwa dengan menggunakan model pembelajaran berbasis budaya *tudang sipulung* memiliki pengaruh terhadap hasil belajar IPA kelas V SDN Mattoangin II Kelurahan Mattoangin Kecamatan Mariso Kota Makassar.

Kata kunci : Budaya Tudang Sipulung, Hasil Belajar